

DE CINCO ESTRELLAS

El hotel boutique en San Miguel de Allende, Casa Hoyos, listo para rendir homenaje al Día de Muertos

– Air France lanza wifi gratuito de ultra alta velocidad a bordo de todos sus aviones

– Los Cabos, listo para celebrar el Día de Muertos



Por Victoria González Prado

El hotel boutique en San Miguel de Allende, está listo para rendir homenaje al Día de Muertos con celebración única que fusiona tradición y diseño contemporáneo en colaboración con la diseñadora, el hotel crea ofrenda especial que captura la esencia de esta festividad tan significativa en la cultura mexicana.

Dedicada a Julián Hoyos y Concepción Debaranes, la ofrenda en su honor lleva el nombre de “Bienvenida ances-

tral” y el slogan: “Cuando muera me gustaría ser honrado por mi pasado”

Esta ofrenda sigue fielmente los lineamientos tradicionales del Día de Muertos, incorporando elementos esenciales como sal purificadora, rutos, agua, copal, incienso, figuras de barro y flores de cenpasúchit.

A las 7:00 de la tarde de mañana, sábado 2 de noviembre, Día de Muertos en emotivo ritual de “Bienvenida Ancestral”, acompañado por “Ofrenda musical” a cargo de la mezzosoprano Elix Chávez, se llevará a cabo evento que honrará a nuestros antepasados. Este tributo forma parte de experiencia de inmersión total en la festividad del Día de Muertos con visión que aunque contemporánea, está arraigada en la simbología y tradición que le da la vida llena de colores y texturas significativas.

Casa Hoyos, está ubicada en antigua casona colonial rehabilitada e intervenida con estilismo ecléctico *chic*, reabrió sus puertas en 2020 como hotel boutique de 16 habitaciones en el corazón de San Miguel de Allende, ciudad declarada Patrimonio Cultural de la Humanidad por la Unesco. En el patio central de esa propiedad, que ha pertenecido a la familia Hoyos por cuatro generaciones, se instalará la ofrenda que dará la bienvenida a los amados difuntos.

La ofrenda está ubicada en el patio central y cuenta con siete niveles y figuras geométricas manteniendo la autenticidad de este espacio. Además, un tapete de semillas y aserín adorna la base de la ofrenda simbolizando la promesa de continuidad y florecimiento, recordando el legado que une a las generaciones pasadas con las presentes.

Durante el evento, habrá cóctel creado por Adrian Evans, mixólogo y director operativo del restaurante Ghar en Casa Hoyos, elaborado con mezcal artesanal en su variedad espadín, destaca por sus ingredientes únicos: mole, sal de grillo y grillos deshidratados que están reconquistando las tendencias alimentarias en México y en el mundo por su sabor y sustentabilidad. Esta combinación de sabores ancestrales evoca profundamente las raíces mexicanas y rinde homenaje a las tradiciones culinarias que han perdurado a lo largo del tiempo y forman parte del legado cultural de México.

Al concluir, los invitados colocarán flor blanca en el florero de barro natural invitando a sus seres queridos a regresar al Mictlán, el lugar donde reposan en paz.

☆☆☆☆ Air France está revolucionando su servicio wifi a

bordo, gran paso en su estrategia de ascenso. A partir de 2025, la aerolínea implementará progresivamente servicio de conectividad de ultra alta velocidad para experiencia “similar a la de tierra”. Podrás acceder a este nuevo servicio, completamente gratuito en todas las cabinas de viaje, iniciando sesión en su cuenta Flying Blue (programa de fidelización del grupo Air France-KLM). Quienes no tengan cuenta Flying Blue podrán crearla de forma gratuita a bordo y con tan solo unos clics.

Con el tiempo, este servicio estará disponible a bordo de todos los aviones de la aerolínea, reemplazando la oferta actual.

Para lanzar este nuevo servicio a bordo, La aerolínea elige a Starlink, líder mundial en conectividad. Al aprovechar la constelación de satélites en órbita terrestre baja más grande del mundo, Starlink ofrece acceso a Internet de alta velocidad y baja latencia en todo el mundo, incluidas las áreas más aisladas (Pueden aplicarse restricciones al sobrevolar determinados países). Esto crea experiencia de usuario estable, rápida y segura.

Durante el vuelo, podrás mantenerte en contacto con amigos y familiares, seguir todas las noticias del mundo en vivo, jugar videojuegos en línea y, por supuesto, transmitir TV, películas y series.

El servicio será accesible desde smartphones, tabletas digitales y portátiles, y cada pasajero podrá conectar varios dispositivos simultáneamente.

A partir del verano de 2025, Air France equipará progresivamente todos sus aviones con esta tecnología de vanguardia, incluida su flota regional. Durante este periodo de transición, la compañía aérea seguirá ofreciendo servicio de conectividad a bordo de los aviones que aún no estén equipados, incluido “Message Pass” gratuito para miembros de Flying Blue y oferta de pago (oferta gratuita para clientes de Flying Blue Ultimate y La Première.

☆☆☆☆ Los Cabos está listo para celebrar el Día de Muertos, una de las festividades más emblemáticas de México, con eventos que combinan la rica tradición cultural con el ambiente



Celebración que fusiona tradición y diseño contemporáneo.



Ahora habrá wifi en todos los aviones de la aerolínea.

cosmopolita del destino. Desde desfiles llenos de vida hasta altares que honran a los seres queridos, esta festividad ofrece experiencia única tanto para locales como para visitantes.

En la Plaza Amelia Wilkes, en el corazón de Cabo San Lucas, se llevará a cabo el tradicional concurso de ofrendas, donde los participantes competirán por crear la ofrenda más representativa y vistosa. Oportunidad para que las familias compartan sus historias y tradiciones con la comunidad y los turistas.

Recorrido por las calles históricas de San José del Cabo, adornadas con cenpasúchil y altares, permitirá a los asistentes sumergirse en la esencia del Día de Muertos. Aprenderán las ofrendas elaboradas por los residentes locales, cada una con su propio toque personal y significado especial.

El tradicional concurso de Catrinas en la Plaza Mijares de Los Cabos es uno de los eventos más esperados durante las celebraciones del Día de Muertos. Este colorido certamen destaca por la creatividad y el detalle con que se elaboran los atuendos inspirados en la icónica figura mexicana. Las Catrinas desfilan por la plaza, mostrando impresionantes trajes llenos de simbología, flores y maquillaje artístico

que evocan la riqueza cultural de México. El evento no solo es una celebración de la vida y la muerte, sino también un espacio para preservar y promover las tradiciones mexicanas en un entorno lleno de alegría y respeto.

Diversos spas y centros de bienestar ofrecerán rituales holísticos inspirados en las tradiciones ancestrales mexicanas, brindando una experiencia de renovación y conexión espiritual. Conciertos y presentaciones de música tradicional mexicana, degustación de vinos, fiesta en la playa y más.

Rodrigo Esponda, director general del Fideicomiso de Turismo de Los Cabos (Fiturca), comenta: “el Día de Muertos en Los Cabos es una celebración que refleja nuestra identidad cultural y nuestra capacidad de innovar. Invitamos a todos a vivir esta experiencia que combina tradición y modernidad en un entorno inigualable. Es una oportunidad para que los visitantes se conecten con nuestras raíces y descubran la riqueza de nuestras costumbres”.

“El ángel de la fama tiene sus alas hechas de papel... periódico”.

victoriagprado@gmail.com
X: @victoriagprado



Los Cabos rinde homenaje al Día de Muertos.